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能否增加中州大道西拐金水路、直达三李村的线路？能否增加中州大道西拐金水路、直达三李村的线路？
能否恢复建设路站、湖光苑站？能否恢复建设路站、湖光苑站？

这些建议，来看看公交公司咋回复的这些建议，来看看公交公司咋回复的

30路、216路公交能否恢复桐柏路建设路站？
“30路公交车原本行驶至棉纺路桐柏路口时，会左转入桐柏

路，在桐柏路建设路停靠站后右转入建设路后继续向西行驶。可
自从建设路修地铁后，30路就直走棉纺路了。现在地铁修好了，
可30路路线并没有改回来。”徐女士说。

还有市民建议恢复30路原来的西三环湖光苑站，“原来这一
站设在湖光苑小区对面，现在得先往北走百米，然后走过街天桥，
下了天桥再往北走个五六十米，才见30路公交站台。”湖光苑小区
居民吴女士说，她腿脚不好，每天要接送孙子放学，站台突然北移，
给她带来了很大不便。“建议湖光苑站还设在原来的地方”。

现场 需绕行至棉纺路乘车

原来的桐柏路建设路站站台仍在，但站台上有“临时绕行”
的字样。同时取消的还有216路公交车。

市民如需乘坐30路公交，最近也得至少步行1公里到达棉
纺路桐柏路站。

回复 暂不恢复，快速公交未来也将调整

“这一站目前想恢复较困难，还请市民多理解。”公交一公
司副经理郭勇强介绍，最初因为地铁一号线施工，30路、216路
被迫改线，9月底地铁5号线又将在此开建，“不仅这两条线路
的站台没法恢复，按照施工要求，下一步其他常规公交线路，
包括快速公交站台都可能做出调整。”

关于湖光苑站的问题，郭勇强说，原来三环没修快速路，
临时在湖光苑小区对面设置了站台，但现在三环快速路已经
修好，公交港湾的配套设施也完毕，“我们根据城市规划建设
需求，湖光苑站向北挪移，其实是为大家的出行安全着想。”

B3路快速公交末班车延迟至9点
今年 6 月 26 日，郑州三环线上，B3 路快速公交投入

运营。
家住丰庆路上的张先生说，坐上 B3 路车，从始发站

南三环大学路到中州大道黄河路，一趟跑下来就两小
时，不仅速度快，而且座位舒适，“不过，要是这趟车晚点
下班就好了。”

张先生说，自己儿子在西三环附近上班，单位常常
加班到 9 点多，“真希望 B3 路公交车也能 9 点下班，那
样就最好了。”

对于张先生的建议，公交公司服务热线回复称，会
将建议反馈给快速公交公司。

线路变更应听取沿线居民意见

在市民们提的建议中，很多都是和公交车改线相关的。
“说改线就改线，改线是否也能征求广大市民的

意见？”徐女士说，修路或建地铁，公交改线都能理解，
但是希望工程完工后，对某些公交线路改线能征求一
下沿线住户的意见。
线索提供 杨超群 李强

能否增加中州大道西拐金水路的线路？
李女士家住金水路上金水花园小区。

“原来37路公交车经过家门前的未来路，但前不久这
趟公交改线，终点站由原来的中州大道民航路改至紫荆山
站，不从未来路走了。”李女士说，没改线前，她只需走10
分钟就能坐上车，而现在每天必须走到千米之外的金水
路上，然后坐车。

现场 路口小区云集，公交多直行

李女士还绘了一张草图，和记者昨日中午走访的一样，
未来路上的小区真不少，广发花园、正在改建的黑朱庄，纬
四路未来路附近有建业广场、未来花园、聂庄小区等。

如李女士所说，中州大道金水路口的公交线路都是
南北直行或东西直行，确实没有中州大道西拐金水路的
公交线路。

回复 认真考虑市民建议

公交二公司工作人员李强介绍，市民的建议不错，
金水路中州大道附近确实有不少小区，公司也接到类
似反映，“我们会认真考虑这个建议的”。

能否开通到三李村殡仪馆的线路？
市民王先生反映，现在殡仪馆搬到了与新密交界

的三李村，离市区太远。“现在有公交560路，但等一
趟能急白头发。”王先生说，首先，这个车发车密度小，
1个多小时才能来一趟；再者，这个车线路远，返回市
里时经过殡仪馆早已挤满了人。

居住在三李村附近的白先生也希望开通公交线
路，“我们现在进城只能坐路过的小巴，或者骑摩托
车去。”

三李村村支书张明军说：“随着周边其他公路项
目陆续建成，郑密路已经空出来了，我们希望开一
条线路，一来方便市里的群众到殡仪馆悼念，二来
方便村民前往市区。”

回复 线路目前正在规划中

公交三公司政工科科长杨超群说：“目前，三
李村殡仪馆公交线路正在规划中。”

138路能否延至侯寨社区站？
市民王先生说，他租住在侯寨社区，但每天

要到火车站附近上班，“138 路公交线路是从火
车站到郑密路张仙站，希望线路往南再延至侯
寨社区站”。

回复 硬件还不完善，未来肯定设站

杨超群说：“目前线路没有延至侯寨社区站，
因为侯寨社区还没有相应的配套设施，如车辆
停靠点，车站清洁及调度室的水电等。不过，在
侯寨社区设站台肯定会考虑的。”

公交线
路咋开通您最满意？

自从郑州南区的公交三公司
和主管北区的公交二公司发出“邀

请函”，几天来，郑州晚报热线96678
响不停，市民们都给出了自己的建议或
意见。还有些热心市民绘就现场草图，
拿出了书面建议。
昨日，郑州公交公司对这些建议都给予
积极回应，并感谢市民的热情响应。
郑州晚报记者 鲁燕
实习生 李钟鸣
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